

Fecha: 19-06-2024 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Hasta hoy se rinde la prueba Paes de Invierno

Pág.: 9 Cm2: 348,3 VPE: \$318.387 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

abilidad: No Definida

Hasta hoy se rinde la prueba Paes de Invierno

Los resultados estarán el viernes 19 de julio a las 9 de la mañana.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

esde el lunes y hasta hoy se está llevando a cabo la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) en su versión de invierno. Un total de 2.567 estudiantes de la Región de Valparaíso se inscribieron para rendir esta prueba en seis comunas: San Antonio, La Ligua, Los Andes, Valparaíso, Viña del Mar e Isla de Pascua. Esta es la segunda ocasión consecutiva que se aplica esta modalidad, y los resultados estarán disponibles el viernes 19 de julio a las 9 horas.

La seremi de Educación, Romina Maragaño, transmitió un mensaje de tranquilidad a los jóvenes. Queremos aprovechar de transmitir a las y los jóvenes tranquilidad, considerando que es posible rendir las pruebas en dos oportunidades, aplicación de invierno y aplicación regular, lo que permite una mayor flexibilidad para postular con la mejor combinación de puntajes a los procesos de admisión. Esto quiere decir que para el Proceso de Admisión 2025, cuyo periodo de postulación es del 6 al 9 de enero, se podrá postular con el puntaje más alto de cada una de las pruebas rendidas con anterioridad: Paes de invierno y regular 2023 y Paes de invierno y regular 2024"

Recordatorio de la autoridad: "Es importante recordar que para rendir las pruebas deben llegar al menos 15 minutos antes al local asignado, se debe contar con el documento de identificación, la tarjeta de identificación impresa con el día de aplicación y local asignado y lápiz grafito № 2 o portaminas HB y goma de borrar, y que está prohibido el ingreso de celulares



SAN ANTONIO ES UNA DE LAS SEIS COMUNAS DE LA REGIÓN DONDE SE RINDE LA PRUEBA.

29

de julio termina la inscripción para rendir la versión regular de la prueba.

y cualquier otro dispositivo electrónico, así como también el ingreso con carteras, mochilas o todo elemento que no sea imprescindible para rendir las pruebas".

PAES REGULAR

Maragaño también recordó que el proceso de inscripción para la Paes regular 2024, que se rendirá entre el 2 y el 4 de diciembre, está disponible hasta el 29 de julio en los portales de Demre y Acceso Mineduc.

Los egresados de enseñanza media pueden seleccionar las pruebas de su interés, y el costo de la matrícula dependerá de la cantidad de exámenes inscritos. Los interesados deben ingresar a los sitios web de Acceso Mineduc o Demre, completar el formulario y descargar su Tarjeta de Identificación.

Los estudiantes que actualmente cursan cuarto medio deberán inscribir dos pruebas obligatorias (Competencia Lectora y Competencia Matemática 1), al menos una prueba electiva (Ciencias y/o Historia y Ciencias Sociales), y la prueba de Competencia Matemática 2 (M2) si la carrera de su interés la solicita. Podrán inscribirse quienes hayan egresado de enseñanza media en 2023 o años anteriores, así como estudiantes que actualmente estén cursando 4º medio.

BECA

En cuanto a la Beca Paes, los alumnos que egresen este 2024 de colegios dependientes de municipios, de Servicios Locales de Educación Pública (Slep) o particulares subvencionados, cuentan con este beneficio que cubre el costo de inscripción. También aplica para estudiantes de establecimientos particulares pagados que pertenezcan a los seis primeros deciles del tramo de calificación socioeconómica del Registro Social de Hogares al mes de mayo del presente año.

Para quienes egresaron en años anteriores, el arancel es de \$15.350 para una prueba, \$28.100 para dos, y \$40.850 para tres o más. Al inscribir la prueba de Competencia Matemática 1 (M1) se podrá inscribir gratuitamente la Paes de Competencia Matemática 2 (M2), y viceversa.